

Das Glück kam aus dem Brätmischer

Die 39. Weihnachtsaktion der Geschäfte im Stammertal ging am Samstag mit der Preisverlosung zu Ende. Fortuna präsentierte sich als gerechte Göttin.

Von Mitte November bis zum Silvester bekamen die Kunden in 31 Geschäften und Betrieben des Stammertals für jeden Einkauf im Wert von zehn Franken einen Bon. Wer für 500 Franken Waren und Dienstleistungen bezogen hatte, konnte die volle Sammelkarte gegen kleine Sofortpreise eintauschen. Dies taten die Kunden 2100 Mal. Alle diese Sammelkarten wurden am Samstag nochmals zur Verlosung der Hauptpreise in die grosse Glückstrommel der Schicksalsgöttin Fortuna gesteckt – dem praktisch veranlagten Stammer Gewerbe schien für diese Aufgabe allerdings die bewährte Brätmischmaschine aus der örtlichen Metzgerei mehr als nur gut genug.

Ladenobmann Stephan Ammann vom Gewerbeverein ernannte Simone Götz zur Glücksfee. Als ob sie es geahnt hätte, trug die Gattin des seit Januar frisch amtierenden Volg-Filialleiters Daniel Götz eine silberne Windjacke, die auf dem Foto nun hervorragend zum Glücksmischer aus Chromstahl passt. Simone Götz zog den ersten Hauptpreis, ein 500-Franken-Konto beim Hauptsponsor, der Leihkasse Stammheim. Gewonnen hat ihn Lynne Stutz. Sie wurde telefonisch informiert und erschien wenige Minuten später bei der Weinstube der Winzergenossenschaft, die Gastgeber für die Verlosung war. Sichtlich erfreut nahm Lynne Stutz das grüne Sparschweinchen entgegen: «Ich habe in meinem ganzen Leben noch nie etwas gewonnen, wenn ich mich recht erinnere. Und nun ist es gleich der Hauptpreis!»

Die Glückskinder übernehmen

Nun übernahmen die Glückskinder Pascale und Fabienne Ammann das Auslosen. Sie selbst und neun Gästen nach Wahl eine Freude machen kön-



Stephan Ammann mit seinen Töchtern Fabienne und Pascale und der Glücksfee Simone Götz.

nen die Gewinner eines Winzerapéros oder Schaubrauens im Wert von 250 Franken: Gertrud Mathys (Guntalingen), Conny Frei und Claudia Bollag (Unterstammheim), Silvia Scholz (Oberneunforn), Alfons Lenz (Uesslingen), Elisabeth Jäggli (Niederneunforn). Sie sind bald zu Gast bei einem der Weinbaubetriebe von Ruedi Frei, Hans Glesti, Kari Keller, Stammheimer Winzergenossenschaft, Ulla und Kaspar Reutimann oder beim Hopfenanbauer Markus Reutimann.

Gut essen und trinken im Wert von 150 Franken dürfen Ursula Angst aus Basadingen, Esther Beuggert, Bernhard Frei und Peter Frei aus Unterstammheim, Heidi Müller aus Nussbaumen,

Regina Kienast und Albert Altenburger aus Oberstammheim und Ruth Wiesmann aus Oberneunforn. Sie werden in der Pizzeria La Stazione, im Gasthof Hirschen, im Schloss Schwandegg und im Landgasthof Schwerdt erwartet.

Grosses Dankeschön

Einen Gewerbebotschein im Wert von 100 Franken gewonnen haben Jenny Wegmüller und Henri Eisenbeiss aus Oberstammheim, Gabi Farner aus Guntalingen, Ursula Eigenheer, Erika Winterhalter und Esther Gentsch aus Oberneunforn, Margret Schwarzer aus Trüttlikon, sowie Lisa Frei und die Familie Urs und Theres Maurer aus Unterstammheim.

Ste
Name
Spon
ser B
«Dan
allen
Gesc
Es ist
sich
Adve
rausg
und
phan
De
Kund
möch
auf e
rückp

Glück kam dem Brätmischer

tion der
ertal ging am
sverlosung
entierte sich

s zum Silvester
31 Geschäften
nmentals für je-
n zehn Franken
Franken Waren
bezogen hatte,
nelkarte gegen
tauschen. Dies
Mal. Alle diese
n am Samstag
ng der Haupt-
ckstrommel der
na gesteckt -
agten Stammer
ese Aufgabe al-
e Brätmischer
hen Metzgerei

han Ammann
nannte Simone
ob sie es geahnt
des seit Januar
Volg-Filialleiters
erne Windjacke,
n hervorragend
us Chromstahl
zog den ersten
-Franken-Konto
der Leihkasse
n hat ihn Lynne
nisch informiert
Minuten später
er Winzergenos-
er für die Verlo-
freut nahm Lyn-
parschweinchen
meinem ganzen
gewonnen, wenn
e. Und nun ist es

ernehmen

e Glückskinder
e Ammann das
nd neun Gästen
de machen kön-



Stephan Ammann mit seinen Töchtern Fabienne und Pascale und der Glücksfee Simone Götz.

Bild: sm

nen die Gewinner eines Winzerapéros oder Schaubrauens im Wert von 250 Franken: Gertrud Mathys (Guntalingen), Conny Frei und Claudia Bollag (Unterstammheim), Silvia Scholz (Oberneunforn), Alfons Lenz (Uesslingen), Elisabeth Jäggli (Niederneunforn). Sie sind bald zu Gast bei einem der Weinbaubetriebe von Ruedi Frei, Hans Glesti, Kari Keller, Stammheimer Winzergenossenschaft, Ulla und Kaspar Reutimann oder beim Hopfenanbauer Markus Reutimann.

Gut essen und trinken im Wert von 150 Franken dürfen Ursula Angst aus Basadingen, Esther Beuggert, Bernhard Frei und Peter Frei aus Unterstammheim, Heidi Müller aus Nussbaumen,

Regina Kienast und Albert Altenburger aus Oberstammheim und Ruth Wiesmann aus Oberneunforn. Sie werden in der Pizzeria La Stazione, im Gasthof Hirschen, im Schloss Schwandegg und im Landgasthof Schwert erwartet.

Grosses Dankeschön

Einen Gewerbebotschein im Wert von 100 Franken gewonnen haben Jenny Wegmüller und Henri Eisenbeiss aus Oberstammheim, Gabi Farner aus Guntalingen, Ursula Eigenheer, Erika Winterhalter und Esther Gentsch aus Oberneunforn, Margret Schwarzer aus Trütlikon, sowie Lisa Frei und die Familie Urs und Theres Maurer aus Unterstammheim.

Stephan Ammann bedankte sich im Namen des Gewerbevereins bei allen Sponsoren, die das Weiterführen dieser beliebten Tradition ermöglichen. «Danke sagen möchten wir aber auch allen Inhabern und Angestellten der Geschäfte, Restaurants und Betriebe. Es ist nicht selbstverständlich, dass sie sich in der ohnehin vielbeschäftigten Adventszeit auch noch Zeit für das Herausgeben von Bons, Sammelkarten und Sofortpreisen nehmen», sagte Stephan Ammann.

Der grösste Dank gehe aber an die Kunden. «Mit der Weihnachtsaktion möchten wir unseren Stammkunden auf eine ungewöhnliche Art etwas zurückgeben.» (sm)